ACTUALIDAD





El Ayuntamiento ha sustitudo con 71.000 euros el existente en la plaza Manuel de los Ojos

Los pequeños ya disfrutan de un nuevo parque infantil

Redacción

El alcalde de Pozuelo de Calatrava, Julián Muñoz, acompañado por los concejales de su equipo de Gobierno, inauguraron a mediados de febrero un nuevo parque infantil en la plaza Manuel de los Oios.

Este nuevo espacio para el ocio y disfrute de los más pequeños se ha llevado a cabo mediante la remodelación del antiguo parque allí ubicado, el cual se encontraba en malas condiciones. Cabe destacar que el espacio consta de dos recintos acotados por un vallado perimetral de madera, uno para menores de seis años y el otro para mayores de esta edad. El parque cuenta con suelo acolchado para evitar accidentes, así como con diferentes atracciones y juegos infantiles.

El primer edil pozoleño mostraba su satisfacción por esta nueva infraestructura "que no sólo sirve para embellecer nuestra localidad, sino que además constituye un nuevo espacio lúdico y de esparcimiento tanto para los más pequeños como para todos nuestros vecinos".

Asimismo, Julián Muñoz quiso destacar el hecho de que este nuevo parque infantil, que



ha supuesto una inversión total de 71.000 euros, haya sido posible gracias a la financiación de la Diputación Provincial de Ciudad Real a través del Plan de Inversiones Locales, con un importe de 25.000 euros, y de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha a través del Fondo Regional de Cooperación Local (FORCOL), con un montante económico de 43.000 euros. Los 3.000 euros restantes del presupuesto han corrido por cuenta del Consistorio pozoleño.

Entran en vigor cambios en ordenanzas ficales

Redacción

Desde el pasado 1 de enero está vigente el establecimiento y modificación de diversas ordenanzas fiscales, conforme al acuerdo adoptado por el Ayuntamiento el pasado año.

Por un lado, la ordenanza fiscal reguladora de la tasa por entrada de vehículos a través de aceras y por reserva de vía pública para aparcamiento exclusivo, parada de vehículos y carga y descarga de mercancías. Las tarifas respectivas oscilan entre la más baja, de 17 euros diarios por apertura de zanja, a las más altas, de 100 euros por conceptos como el asfaltado o el acerado del primer metro lineal.

Asimismo, se alude a la ordenanza fiscal reguladora de la tasa por servicio de retirada de vehículos en la vía pública, va sea por abandono o estacionamiento no reglamentario. En este caso hav dos modalidades de tasa, una por el servicio de grúa, que oscilará entre 60 y 120 euros y otra por el servicio de depósito y custodia a partir de las 48 horas, que oscila entre 2 y 20 euros al día, en función del tipo de vehículo v del periodo de estancia en depósito.

Y una tercera ordenanza fiscal se refiere a la tasa del servicio de tratamiento de residuos sólidos urbanos en el Punto Limpio. En su apartado de tarifas oscila de 12 euros a 20 euros por cada tonelada métrica vertida o metro cúbico de determinados productos.

Finalmente, se modificaban las ordenanza reguladora de la tasa por el servicio de recogida de basuras y la relativa a la tasa por suministro de agua y alcantarillado, tanto su cuota de abono, compra de agua, acometida y depuración.

La Ermita de la Plaza de la Cruz recupera su esplendor

Redacción

Debido al grave deterioro que sufría la Ermita de la Plaza de la Cruz, que tiene más de un siglo de historia, el equipo de Gobierno municipal de Pozuelo de Calatrava decidió acometer las obras necesarias para su rehabilitación, las cuales cuentan con un presupuesto que supera los 4.500 euros.

Las obras, que se iniciaron el pasado 11 de marzo con la previsión de que finalizasen de cara a las celebraciones de Semana Santa, se han centrasdo en desmantelar el tejado y reponerlo de nuevo con teja mixta, así como la instalación de caballetes y voladizos. Además, se procede al adecentamiento de los pilares más deteriorados, con la oportuna reposición del suelo.

Tal y como apuntaba el concejal de Urbanismo y Obras de Pozuelo de Calatrava, Javier Nieto, "la rehabilitación de esta ermita era más que necesaria y desde el equipo de Gobierno nos afanamos en que las obras se desarrollen con celeridad y que este monumento vuelva a lucir como en su mejores tiempos a fin de que nuestros vecinos puedan disfrutar de él".

